



MINI HISTORIAS:

LECCIÓN COMPLEMENTARIA DEL PROFESOR ALEMÁN

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

La escuela secundaria a la que va es una escuela bastante avanzada, y parece que no hubo muchos estudiantes que abandonaron en el pasado. Un caso de baloncesto de pie que ocurrió hace varios años, inmediatamente después del caso de incompetencia habitual, se sintió un poco nervioso, pero debido al cuidado del lado de la escuela y la actitud positiva de los propios estudiantes, fue más bien el mundo entero. Dijo que pudo recuperar su vida diaria un paso antes que el resto del mundo e incluso lo llamó un "caso modelo para la recuperación".

Así que realmente no importa... pero no hay mucha gente en el entrenamiento complementario de hoy. Esta primavera lo hospitalizaron por un accidente de tráfico y su clase se ha retrasado, junto con un niño del club de béisbol de la misma clase, un niño del club deportivo del mismo grado y algunos niños que juegan un poco.

"¡Guten Morgen, todos! Hoy hace buen tiempo. Divirtámonos."

Luego, cuando el profesor alemán entró en el aula, todos revolotearon como "¡Uhhhhh!" y se sentaron en sus asientos.

El profesor alemán es un profesor joven cuyo verdadero nombre es "Adolf K. Weissmann". El nombre "Weissmann Sensei" es un poco largo, y el perfil "soy alemán" es tan impresionante que todos le llaman "profesor alemán" o "Doimman".

Es alto y guapo, y siempre sonrío, por lo que es especialmente popular entre los estudiantes, pero incluso los chicos dicen: "No me gusta estar disgustado, pero no me gusta, alemán.", "Es un tipo agradable."

"Las materias de hoy son física. Los que tienen una mala prueba o que no pudieron asistir a la clase son los objetivos."

Cuando lo dijo, asistió y miró alrededor del aula.

"Todos ustedes tuvieron algo más importante que mi lección. Es realmente genial."

"¡Es irónico!"

Cuando un chico de un club de béisbol se apresura de repente,

"Oh, me pregunto si suena así. La comunicación es difícil..."

Por alguna razón, el profesor alemán estaba molesto.

"Um, um. ¡La vida es un estudio de toda la vida! Pero no se trata solo de estudiar en la escuela. Hay muchas otras cosas que debes hacer en esta edad de escuela secundaria. Puedes dedicarte a tus pasatiempos y actividades de club. Jugar con amigos, viajar, mirar videos en Internet, en lugar de solo estudiar, es un fracaso en la vida. En primer lugar, esa es una gran premisa."

Lo dice con un pequeño gesto como "conducir un automóvil".

"Pero es un desperdicio girar el volante demasiado lejos, y es un desperdicio de la física. ¿Por qué la física, la química o las matemáticas son un toque de una parte del mecanismo mundial? Es una herramienta de gran valor para enriquecer su vida y beneficiar a la sociedad. ¡Sobre todo, es muy interesante!"

"No, no entiendo nada de ciencias."

"Como soy una persona de artes liberales, no importa para el examen."

Para que el grupo de tutoría se diga el uno al otro:

"Sí, sí. Me preguntaba si hay esos niños. Entonces..."

El profesor alemán sonrió y sacó una pila de papel de copia.

"En este momento, haré que impriman los ejercicios para "Fundamentos de física"."

"Eh, ¿no es ese el contenido de un año?"

"Sí, esta impresión fue hecha para ayudarte a entender tus temas y al mismo tiempo transmitir la diversión."

Mientras que el maestro dijo en un tono como "¡Mira, mira, mi trabajo!"

"Coeficiente de fricción" o "energía cinética"... ¿es divertido?"

"Solo tengo malos recuerdos."

Y todos los tutores están frunciendo el ceño.

"Emocionante, ¿no es así?"

El profesor alemán parece divertirse sin cambios. Tal vez no puedo leer tanto el aire.

"...Hey, Doimman."

El club de béisbol lo señaló con una cara seria.

"Estamos bien al respecto, hazlo por él. Trabajamos por cuenta propia porque somos estúpidos o extraños, pero fue hospitalizado y no pudo tomar clases."

"Sí, sí. Es maravilloso ser considerado con los amigos."

El profesor alemán asintió con una sonrisa, y de repente se volvió hacia él.

"Fuiste bueno en materias de ciencias durante el año. Creo que ese curso también es para continuar con la educación superior."

De repente, estaba un poco confundido.

"Creo que... si pudiera hacer eso... pero ahora todos los temas llegan tarde..."

"Sí, sí."

El profesor alemán es tal como es.

"¡Entonces, se está calentando hoy! Si te sientes bien, tengamos otra sesión de estudio después de la escuela. Hablemos con otros maestros y pensemos en tomar el examen. ¿Qué tal eso?"

"Ah... detente."

Cuando lo pensaron, las chicas de atrás,

"Esto, ¿la clase privada del profesor alemán?"

"¡Injusto! ¡Entonces seré un estudiante de ciencias también!"

Qué estaban diciendo, comenzaron a hacer ruido.

Y...

"Hoy no es otra prueba oficial. Contestaré si tengo alguna pregunta."

El maestro dijo mientras estaba sentado en la ventana.

"Si no saben lo que no entienden, no se preocupen por eso. Adelante. No dejen que las constantes físicas se escapen, incluso si lleva un tiempo. Prefiero saber de ustedes ahora."

La impresión era simple y tenía en mente los conceptos básicos del tema, y pudo continuar por sí mismo de alguna manera a pesar de que la física le tocó después de mucho tiempo, aunque a veces estaba obstruido. Parece que los engranajes oxidados en su cabeza comienzan a girar nuevamente, y es divertido.

"¡Ah, recuerda cómo lo hiciste!"

Dicho esto, el club de béisbol también está trabajando seriamente en la impresión tal como está... Pero cuando el sonido de la práctica del club de béisbol comenzó a escucharse desde la ventana, inmediatamente comenzó a asustarse.

Hay un quiche y un sonido de bate,

"Yeah, lo hice. Doble carrera."

Mientras miraba el patio de la escuela con el brazo en la baranda de la ventana, la brisa que entra por la ventana parpadea a través del cabello claro y transparente.

"La energía que fluye del cuerpo de todos converge y choca con una poderosa voluntad, formando una trayectoria parabólica deslumbrante. Es realmente bello."

¿Cómo es el mundo para esta persona?

De repente miro el perfil del profesor,

"Oh, sí."

El profesor alemán se volvió de repente hacia él, así que de repente aparto la vista.

El profesor le dijo al club de béisbol, no a él.

"Me pregunto si puedo ir al club de béisbol la próxima vez... me gustaría probar el juego de pelota una vez."

"¡Ah, el "juego de pelota" tiene una amplia gama! No he hecho nada en béisbol, fútbol o baloncesto."

El club de béisbol respondió con una mirada muerta.

"¿Qué tipo de vida tienes?"

"No es vergonzoso."

El profesor alemán sonrió.

"Ahora estoy en medio de una vida fallida."

+++++

Unos días más tarde...

"¡Aleman, desde la cintura, desde la cintura! ¡Desde la cintura, esto!"

En el camino a la "sesión de estudio" después de la escuela, cuando miro el patio de la escuela desde la ventana en el pasillo, vio a al profesor alemán con una túnica blanca, rodeado de algunos miembros del club de béisbol. La forma se parece a un aficionado para el laico, y se agita con cada swing.

"¡Aleman, Aleman! ¡Mueve el bate!"

El club de béisbol está demasiado entusiasmado tratando de enseñarle.

"Está bien, comenzaré a practicar."

Los otros miembros dicen, que el club de béisbol está adorándolo,

"¡Hazlo una vez y solo una vez!"

"No puedo hacer eso."

"Vamos, tú puedes."

El profesor alemán, a quien le dijeron que lo hiciera,

"Oh... ¿qué tal eso?"

Sosteniendo el bate, miró a los miembros sin miedo.

"El deporte también es un fenómeno que sigue las leyes de la física, soy un genio de la física y puedo manejarlo. Sí, ya puedo ver la magnífica curva cuadrática que dibuja una bola blanca en el cielo azul."

"¿Qué dijiste, Aleman?"

"Si solo dices eso... bueno, ¿por qué no lo intentas?"

Al verse abrumados por la misteriosa autoconfianza del maestro alemán, los miembros llegaron al acuerdo defensivo.

Cuando el lanzador se balancea, el maestro le guiña un ojo mirando por la ventana.

Emocionante y feliz, sacudió el aire tanto como pudo.